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Em 17 de agosto de 2020, às 9:00h teve início a 20ª Reunião do PPGFis - Programa de Mestrado em Fisioterapia da 11 
UFPB, utilizando a plataforma Google meeting para a realização da reunião à distância (link da gravação: 12 
https://mail.google.com/mail/u/2/#inbox/FMfcgxwJXVGssbDnBqDqklPDClvhgKst?projector=1). Estiveram 13 
presentes na reunião Profª ADRIANA CARLA COSTA RIBEIRO CLEMENTINO, Prof. EDUARDO ERICKO 14 
TENÓRIO , Profº JOSÉ JAMACY DE ALMEIDA FERREIRA, Profª PALLOMA RODRIGUES DE ANDRADE, Profº 15 
ROBSON DA FONSECA NEVES, Profº NIVALDO ANTONIO PARIZOTTO, Profa SUELLEN MARY MARINHO, 16 
Profº HELEODÓRIO HONORATO DOS SANTOS e Profª KATIA SUELY QUEIROZ SILVA RIBEIRO e ANGELA 17 
MARIA BARROS. Faltaram à reunião com justificativa: Profª ELIANE ARAÚJO DE OLIVEIRA, Profº GERALDO 18 
EDUARDO GUEDES DE BRITO, Profª SOCORRO BRASILEIRO, Profª MARIA DE FÁTIMA ALCÂNTARA 19 
BARROS, Profº AMILTON DA CRUZ SANTOS, Profº JOÃO AGNALDO DO NASCIMENTO, Profº GILMÁRIO 20 
RICARTE BATISTA, Profº ANTONIO GERALDO CIDRÃO DE CARVALHO. No início da reunião foi dado um 21 
período para que todos lessem a ata da 18ª. Reunião, pois a 19ª. Havia sido enviada com antecedência para leitura. Após 22 
esse período, os professores Parizotto, Adriana e Heleodório sugeriram algumas correções na ortografia de algumas 23 
sentenças, que foram acatadas pela coordenação. Após isso, foi realizada a votação pela aprovação das atas da 18ª e 19ª. 24 
reuniões do colegiado do PPGFis, tendo sido aprovadas por oito votos, com uma abstenção. Nas comunicações, a profa. 25 
Palloma informou que: 1- todas as disciplinas do semestre 2020.2 estão disponíveis no Sigaa para que os docentes possam 26 
preencher planos de curso, cronograma e materiais; 2- a aula inaugural da segunda turma será no dia 04 de setembro, às 27 
10 horas da manhã, e terá como ministrante o professor Nivaldo Parizotto, que falará sobre a carreira acadêmica; 3- 28 
teremos uma reunião extraordinária no dia 31 de agosto para homologar o resultado final do processo seletivo para novos 29 
estudantes; 4 – dia 26 teremos eleição para reitor, e que todos devemos atualizar nosso cadastro no Sigaa; 5 – dia 10/09 30 
teremos uma mesa redonda com os professores Nivaldo Parizotto (mediando), Stela Pecin (representando a Cochrane) e 31 
Robson Neves, com a temática “Sumarizando a Produção Científica”. Após as comunicações, a coordenação abriu para a 32 
fala para os professores, e a profa Adriana fez a comunicação do resultado do processo seletivo, informando que foram 33 
classificados nove candidatos em cada linha, e que estamos em período de recurso até o dia 28 de agosto, por isso nossa 34 
reunião de homologação seria dia 31. A professora Palloma completou dizendo que em breve a coordenação designará 35 
um professor para ser o relator do processo. Após as comunicações, se entrou para a ordem dia. O primeiro item de pauta, 36 
o item 3.1, tratou da Homologação do AD REFRENDUM ao Processo 010/2020, em que a estudante FELLÍCIA 37 
FERREIRA DA MOTA encaminhou o processo de pesquisa ACESSO À ASSISTÊNCIA FISIOTERAPÊUTICA APÓS 38 
ALTA HOSPITALAR POR PACIENTES QUE TIVERAM COVID-19 para apreciação do colegiado, e que teve como 39 
relator o professor Robson da Fonseca Neves. O professor leu seu parecer. Após isso, respondeu a um questionamento da 40 
professora Adriana. Estando todos instruídos, se abriu para a votação da aprovação do parecer do relator, tendo sido 41 
aprovado por unanimidade. O professor Robson parabenizou a professora Katia, orientadora da Fellícia, pela mudança 42 
rápida e com qualidade do projeto de mestrado, ao que ela respondeu que isso se devia em grande parte ao desempenho 43 
de sua orientanda. Após isso, se entrou no segundo tópico de pauta, o item 3.2, que tratava do calendário do processo 44 
eleitoral (Comissão eleitoral). A professora Palloma passou a palavra ao professor Jamacy, presidente da comissão. O 45 
professor Jamacy iniciou explicando que recebeu a incumbência de presidir a comissão, por meio da Portaria da 46 
coordenação. Disse que verificou o regimento da UFPB, e falou que percebeu que não possuímos em nosso PPG normas 47 
específicas sobre processo eleitoral. Que é necessário que a direção de centro homologue as portarias que a coordenação 48 
emitiu, para que a comissão tenha fé de ofício em suas ações. Informou ainda que usou modelos de editais j[a existentes, 49 
como os do PPG de arquitetura e de saúde da família, para elaborar o nosso edital, e que também consultou o STI, para 50 
averiguar o que necessita para realizar uma eleição pelo Sigeleições, recebendo a resposta que é necessário um mínimo de 51 
uma semana de antecedência para envio da documentação, para que se abra o processo eleitoral. Por fim, apresentou o 52 
edital 02/2020, realizando a leitura dele para todos, inclusive com o cronograma. Após isso, foi aberto para 53 
questionamentos. Não havendo questionamentos e estando todos instruídos, foi realizada a votação para aprovação do 54 
edital, que foi aprovado por unanimidade. A professora Palloma solicitou ao professor Jamacy que enviasse o edital por e-55 
mail, para poder abrir um processo pelo SIPAC, encaminhando junto com a portaria da comissão, para a direção de 56 
centro, para homologação. O professor Jamacy informou que enviaria até a terça, dia 18 de agosto. Sem mais nada a 57 



acrescentar, a reunião encerrou às 10:30hs. Eu, Palloma Rodrigues de Andrade, assino abaixo como redatora da 58 

presente ata. João Pessoa, 18 de agosto de 2020 59 


